



L'écrevisse à pieds blancs

Cette écrevisse, dont la taille moyenne atteint une dizaine de centimètres, a surtout besoins d'eaux courantes de bonne qualité et riches en calcium. Elle a fortement régressé sur l'ensemble du territoire français, où elle bénéficie d'une protection. Egalement très rarefiée en Savoie, elle y fait l'objet d'une étude approfondie (lire « L'atlas de répartition de l'écrevisse à pieds blancs » P.7 du mémento).

L'Avant-pays savoyard est le territoire le plus riche de Savoie, où certains ruisseaux possèdent encore des populations viables avec plusieurs centaines d'individus : le ruisseau du Truison, le ruisseau du Paluel (Avressieux, Rochefort) et le ruisseau de l'étang